



ACAPULCO, Gro., 12 de julio.- RESPALDO FEDERAL PARA GARANTIZAR ABASTO DE AGUA POTABLE. El alcalde de Acapulco, doctor Manuel Añorve Baños, recibió amplio respaldo del titular de la Comisión Nacional del Agua, **José Luis Luque Tamargo**, quien se comprometió a otorgar los recursos necesarios que impulsen los proyectos municipales para garantizar el abasto y suministro de agua potable. Fuerte inversión para hacer cambio de tuberías, sectorización de la red, macro y micromedición; revisión a plantas potabilizadoras, bombeo y accesorios que requerirán 450 millones de pesos. El funcionario junto con el alcalde efectuó amplia gira de supervisión a obras en proceso relacionadas con el saneamiento de la bahía. ¡Agua para todas las colonias!

ES DE IZQUIERDA MUY AVANZADA. Tras resultados del

proceso electoral del 5 de julio pasado y los complejos problemas internos al parecer irreconciliables que vive el PRD, Zeferino Torreblanca Galindo, gobernador de extracción perredista, define su postura política cuando pretenden fincarle responsabilidades y hasta de gobernar al margen de los lineamientos del partido. Señala: "Siempre he sido de izquierda desde que por accidente pertencí al sector empresarial; para mí ser de izquierda es atreverse a ser diferente, el que toma decisiones a favor del desarrollo, el que es innovador porque también hay izquierdistas más derechistas, anquilosados, conservadores, y yo me catalogo como de izquierda muy avanzada. Hay que adecuarse a la realidad del país y dejar de lado luchas estériles para convertirse en una izquierda responsable promotora del desarrollo, moderna y participativa". ¡También lo aconseja Ruth Zavaleta!

OPTIMISTAS. El sector em-

presarial turístico, optimista, espera que más de un millón de vacacionistas arribe al Triángulo del Sol durante la temporada veraniega que empezó ayer. Medidas de protección al turismo está en marcha mediante el Operativo Vacacional Verano 2009 para vigilar carreteras, playas y áreas urbanas en el Estado. ¡Conduzca con cuidado!

YA SON DIPUTADOS. Fermín Alvarado Arroyo y Alejandro Carabias-Icaza, por el PRI, recibieron constancia de mayoría como diputados federales por Acapulco. Angel Aguirre Herrera, también del PRI, por la Cosa Chica, entre otros. ¡Felicidades!

VIOLENCIA IMPARABLE. Durante esta semana, en Guerrero, 15 ejecutados, decapitados y destazados. Escenario, Acapulco, Coahuayutla y Taxco. En Ciudad Altamirano, ataque al cuartel policiaco y, aquí, asalto a bancos diariamente. ¡Mientras, llegan turistas: empezó temporada ayer!

